

Beirut asegura que respalda a Hezbolá porque esa organización es parte integral del pueblo libanés



Beirut, 29 sep (RHC) El Líbano aseguró al enemigo israelí su respaldo al el Movimiento de Resistencia Islámica de El Líbano (Hezbolá) porque es parte integral de su pueblo.

“El Líbano, con todas sus instituciones legales que expresan la voluntad del pueblo libanés, enfatiza su derecho a resistir para liberar su territorio y defender su soberanía, y Hezbolá (...) es una parte integral de la voluntad del pueblo libanés”, enfatizó el lunes el representante de El Líbano en el Consejo de

Derechos Humanos de las Naciones Unidas (CDHNU), Ahmad Sweidan.

Durante una reunión en el 45 periodo de sesiones del CDHNU en Ginebra, Sweidan subrayó el compromiso de El Líbano con la Resolución 1701 del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas (CSNU) —que puso fin a la guerra entre Israel y El Líbano en 2006— agregando que Beirut se esfuerza por facilitar la misión de la Fuerza Provisional de las Naciones Unidas para El Líbano (FPNUL) en su país.

Sin embargo, denunció que el régimen de Israel no está comprometido con dicha resolución y sus aviones de combate siguen violando la soberanía y el espacio aéreo de El Líbano para realizar sus agresiones contra Siria.

Se refirió a la explosión que sacudió a principios del pasado mes de agosto el puerto de Beirut (capital libanesa) —ocasionada por 2750 toneladas de nitrato de amonio almacenadas— criticando los alegatos de Israel al respecto. En este caso, El Líbano no necesita los consejos de su enemigo israelí, agregó el diplomático.

“El régimen ocupante israelí se ha colocado en la posición del Poder Judicial libanés en el caso de la explosión del puerto de Beirut, cuyas causas aún se desconocen, pero no se puede descartar la hipótesis de una conspiración diseñada desde fuera; en este caso, el régimen israelí estaría a la cabeza de los acusados ??de este incidente”, sostuvo.

La Cancillería libanesa emitió el lunes un comunicado en el que defendió que el representante de El Líbano usó su derecho a responder a las afirmaciones intervencionistas del régimen de Israel sobre el país árabe y su resistencia.

Según el texto, eso mientras Israel cuenta con las armas más avanzadas y el arsenal nuclear; además, prosiguió, tiene una larga historia en violar los derechos humanos y cometer crímenes internacionales tanto en El Líbano como en otros territorios árabes.

La nota reza que, ante tal coyuntura, resulta imprescindible que la comunidad internacional enjuicie a los autores de tales crímenes de conformidad con su deber.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/235315-beirut-asegura-que-respalda-a-hezbollah-porque-esa-organizacion-es-parte-integral-del-pueblo-libanes>



Radio Habana Cuba